

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 03.11.2021

Postfiliale am Romanplatz erhalten!

Antrag

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich auf Bundesebene für den Erhalt der Postfiliale am Romanplatz einzusetzen.

Wir möchten dies zum Anlass nehmen, unsere im März 2021 geäußerten Forderungen nach einer besseren Grundversorgungsauftrag der Post, zu bekräftigen:

- Eine stationäre Poststelle soll in maximal 1.000 Metern anstelle der derzeitigen 2.000 Metern Entfernung erreichbar sein.
- Die Annahme und Lagerung von Paketen und Sendungen in allen Größen soll gewährleistet werden.

Begründung

Grundversorgung mit postalischen Dienstleistungen ist Teil der Daseinsvorsorge und trägt entscheidend zur Lebensqualität in den verschiedenen Stadtquartieren bei. Deshalb braucht es ein gutes Filialnetz der Post, welches nicht allein durch Outsourcing an teilweise weniger zuverlässige Partnerfilialen ersetzt werden kann. Die Post kann und muss auch in Eigenregie Filialen betreiben.

gez.

Christian Müller
Kathrin Abele
Christian Köning
Simone Burger
Barbara Likus

Sibylle Stöhr
Anna Hanusch

Fraktion SPD/Volt

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste